



SHG: Klinikum Idar-Oberstein

Akademisches Lehrkrankenhaus der Johannes Gutenberg-Universität Mainz

Pressemitteilung

19. Oktober 2020

Generelles Besuchsverbot

Klinikum Idar-Oberstein und Fachklinik Baumholder reagieren auf steigende Covid-19-Fallzahlen

Idar-Oberstein. Die Klinikleitung der Klinikum Idar-Oberstein GmbH informiert, dass aufgrund der steigenden Infektionszahlen im Landkreis Birkenfeld ab Dienstag, 20. Oktober 2020 an ihren beiden Standorten Klinikum Idar-Oberstein und Fachklinik Baumholder wieder ein generelles Besuchsverbot gilt.

Individuelle Ausnahmen können in besonderen Fällen, wie z.B. auf den Intensivstationen, der Kinderklinik oder bei sterbenden Patientinnen und Patienten in Absprache mit dem behandelnden Arzt getroffen werden.

„Unsere Patientinnen und Patienten in den Kliniken benötigen unseren besonderen Schutz. Sie sind in besonderem Maße gefährdet, dass eine zusätzliche Infektion, beispielsweise durch das Coronavirus, einen schweren Verlauf nimmt. Wir bitten die Bevölkerung, insbesondere die Angehörigen und Besucher unserer Patientinnen und Patienten um Verständnis für diese Maßnahme“ erläutert Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz. „Es gilt aber auch, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu schützen, damit die Patientenversorgung weiterhin gewährleistet werden kann.“ führt Weinz weiter aus.